
おやじの会　定例会　メモ
2009年12月18日（土）　15:00~16:50　場所栗中2F会議室
参加者　八代・岩崎・竹内・宮坂教頭・鈴木・斎藤・宮崎・神戸・吉崎父・吉崎母・渡邊・山田・永井
議題
※　宮坂教頭から議題を討議する前に、「栗中PTAバザーについて」総括等
　　・バザーへの参加についてのお礼。
　　・今年度の反省を踏まえ、来年度も実施したい。
　　・おやじの会に対する配慮が足らなかった点もあった。
　　・おやじの会の参加形態が自分の考えとにズレがあり、子供たちとの遊び、独楽回し等の参加、学童の参加も考えていなかった。
　　・協力体制の作り方を改める。
　　その他会員からの意見・宮坂教頭からの発言があった。

１　おやじニュースについて　
６　次号おやじニュースについて
　両議題を一緒に協議
　・次回ニュースの内容確認（前回定例会で協議内容の再確認）
　・原稿　忘年会までに　小野寺さんまで。メルアドは後日連絡する。
　・印刷1月8日（金）18:00から
　・「星空観察会の案内」については、1枚別刷りとする。
　・「根木内へのおやじニュースの取り扱いについて」は、次回に岩崎さんが案の提出。
２　学校に依頼するおやじの会への連絡方法について
　・入会及び行事への参加問い合わせ等に対する案内方法の確立のため、役員間で検討していた。
　・栗中・栗小・貝小等へ電話等で連絡があった場合を想定した対応方法について検討し案を作成した。
　・連絡網で全員意見を聞き、そのうえで決定する。
３　親子星空観察会について
　・村田さんに依頼し、柳舘さんと連絡を取り、日付等の調整を年内に決定。
　・印刷に間に合わせる。
４　年末パトロールについて
　・12月29日(火）17:00栗中校門前集合。通常コース。現在出席約10名。
　・パトロール道具について、村田さんに確認する。
５　忘年会・新年会
　・忘年会　12月29日（火）18:30～　よっちゃん
　・新年会　1月16日(土）18:30～　　定例会の後。　定例会　15:00～　パトロール17:00～
７　新規防犯用具の貸与について
　用具数等の点検し、市に貸与依頼をすることとしていたので、村田さん経由岩堀さんに状況確認をする。
８　報告
　・ゴルフ部
　　12月10日（木）本コースでプレー。
　　練習日　12月25日・1月15日
　　3月に本コースでプレー予定
　・ボーリング部
　　1月24日（日）11:30集合　12:00プレー開始　常盤平ボール
　・スキー部
　　1月末は延期。
　・ソフトボール部
　　1月から練習再開。日程別途連絡。
９　その他
　・福祉フェアの報告会　　山田さん。
　　資料内容の報告。
　・根木中おやじの会の動向　八代さん。
　　小原教頭から、おやじの会立ち上げの懇親会を行う予定のメールを受け取る。
　　何時か交流会を予定したい。後日連絡。
　・お正月飾りについて
　　今日の有料参加者　25名。
　　連絡等による参加予定7名。思ったより参加者が多かった。
　　町会においては、ニュースの回覧に時間がかかるので、早めに案内文をだせないか。
　　町会等の掲示板への掲示の検討。
　　参加人数を増やすより、今回位の人数で良い。リピーターが増えれば。
　　現在借りている材料等の工面は来年までは大丈夫。それ以降どうするか。
　


